



## COMMUNIQUÉ OFFICIEL

---

Mesdames les Présidentes,  
Messieurs les Présidents,  
Mesdames et Messieurs les Dirigeants (es),

C'est avec une immense joie et une profonde gratitude que je m'adresse à vous aujourd'hui pour vous annoncer une excellente nouvelle.

**Le 22 janvier dernier, nous avons officiellement obtenu le permis de construire** pour la création de nos nouvelles installations, dans le cadre du mandat que vous nous avez confié.

Cette réussite est le fruit de votre confiance, de votre soutien constant et de votre engagement envers notre vision collective.

Cette nouvelle étape marquera le début d'un projet ambitieux et essentiel pour le développement de notre Ligue.

Les nouvelles infrastructures nous permettront de regrouper toutes nos activités sur un même site, offrant ainsi à nos clubs et à nos licenciés des conditions optimales pour évoluer et se développer. Ce projet contribuera à renforcer l'identité de notre Ligue, à favoriser la convivialité et à promouvoir la pratique du football dans notre Région.

Je tiens à exprimer ma reconnaissance à chaque club pour sa participation active au vote, ainsi qu'à toutes les parties prenantes qui ont œuvré pour rendre ce projet possible. Cette décision, prise ensemble, est un gage de notre solidarité et de notre ambition commune.



Nous sommes désormais prêts à entamer la phase de construction de nos Pôles, et nous vous tiendrons informés de l'avancement des travaux tout au long du processus.

Cette nouvelle phase s'annonce excitante, et je suis convaincu que ces installations permettront à notre Ligue de franchir de nouveaux horizons.

Merci une nouvelle fois pour votre confiance et pour faire partie de cette belle aventure.

Ensemble, nous écrivons l'avenir de notre football.

Antonio TEIXEIRA et son Comité Directeur

*Siège de la Ligue Centre-Val de Loire de Football*

*Le 29 janvier 2026*